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NÚM. 

 

 

 

 

LXIV LEGISLATURA 
 

 

 

 

PRIMER PERÍODO DE RECESO TERCER AÑO 

 

 

 

 

    A C T A de la Comisión Permanente de la Honorable 

Sexagésima Cuarta Legislatura del Estado, celebrada el día 01 de marzo del año 2024, a las 

12 horas con 56 minutos, dentro del Primer Período de Receso, correspondiente al Tercer 

Año de su Ejercicio Constitucional. 

 

 

 

    PRESIDENCIA DEL  DIP. JOSÉ DAVID GONZÁLEZ 

HERNÁNDEZ. 

 

 

 

    EL DIP. PRESIDENTE.- Buenos días, le solicito a la Primera 

Secretaria pase de Lista de Asistencia de las Diputadas y Diputados asistentes. 

 

 

 

    LA DIP. PRIMERA SECRETARIA.- Con su permiso, 

Diputado Presidente.  

 

 

 

    EL DIP. PRESIDENTE.- Adelante, Diputada. 

 

 

 

    LA DIP. PRIMERA SECRETARIA.- Pasa Lista de 

Asistencia de las y los Ciudadanos Diputados: 
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    RAMÍREZ MUÑOZ JOSÉ XERARDO.-  

 

 

    PINEDO MORALES GABRIELA EVANGELINA.-  

 

 

    CERRILLO ORTIZ VIOLETA.- 

 

 

    MUÑOZ GONZÁLEZ ROXANA DEL REFUGIO.-  

 

 

    GONZÁLEZ ROMO ERNESTO.-  

 

 

    GALVÁN JIMÉNEZ MARIBEL.-  

 

 

    PINEDO SANTA CRUZ GERARDO.- 

 

 

    SALAS DÁVILA JEHÚ EDUÍ.-   

 

 

    MAURICIO ESPARZA IMELDA.- Presente, Diputada. 

 

 

    ÁVALOS MÁRQUEZ MA. DEL REFUGIO.-  

 

 

    BARRAGÁN ESPINOSA SUSANA ANDREA.-  

 

 

    GONZÁLEZ HERNÁNDEZ JOSÉ DAVID.- Presente, 

Diputada. 

 

 

    DELGADILLO RUVALCABA ARMANDO.- 

 

 

    CORREA VALDÉZ JOSÉ GUADALUPE.-  

 

 

    BRIONES OLIVA HERMINIO.- 

 

 

    MENDOZA MALDONADO JOSÉ JUAN.- 



3 

 

 

 

    VALDÉZ ESPINOZA KARLA DEJANIRA.-  

 

 

    GALLARDO SANDOVAL MANUEL BENIGNO.- Presente, 

Diputada. 

 

 

    DE ÁVILA IBARGÜENGOYTIA MARÍA DEL MAR.- 

 

 

    BASURTO ÁVILA GABRIELA MONSERRAT.- 

 

 

    ESTRADA HERNÁNDEZ JOSÉ JUAN.- 

 

 

    DEL MURO GARCÍA ANA LUISA.- 

 

 

    FIGUEROA RANGEL JOSÉ LUIS.-  

 

 

    MIRANDA HERRERA GEORGIA FERNANDA.- Presente.      

 

 

    BENÍTEZ SÁNCHEZ PRISCILA.- 

 

 

    LAVIADA CIREROL ENRIQUE MANUEL.-  

 

 

    MEDELLÍN MEDELLÍN NIEVES.-.  

 

 

    JUÁREZ GONZÁLEZ ARMANDO.-  

 

 

    RODRÍGUEZ CAMARILLO MARTHA ELENA.-  

 

 

    SANTACRUZ MÁRQUEZ ZULEMA YUNUÉN.-  
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    LA DIP. PRIMERA SECRETARIA.- Le informo Diputado 

Presidente, que contamos con: 4 Diputadas y Diputados; por lo cual, no hay Quórum Legal 

para llevar a cabo la Sesión Legislativa. 

 

 

 

    EL DIP. PRESIDENTE.- Muchas gracias, Diputada. Le 

solicito a la Dirección de Apoyo Parlamentario, nos auxilie haciendo un llamado más para 

que los Diputados puedan asistir a Sesión; por lo pronto, vamos a hacer el segundo Pase de 

Lista, dentro de cinco minutos. 

 

 

 

R E C E S O  

 

 

 

    EL DIP. PRESIDENTE.- Pido a la Diputada Primera 

Secretaria, pase Lista de Asistencias de las y los Diputados; y nos haga favor de verificar el 

Quórum Legal. 

 

 

 

    LA DIP. PRIMERA SECRETARIA.- Con su permiso, 

Diputado Presidente.  

 

 

 

    EL DIP. PRESIDENTE.- Adelante, Diputada. 

 

 

 

    LA DIP. PRIMERA SECRETARIA.- Pasa Lista de 

Asistencia de las y los Ciudadanos Diputados: 

 

 

 

    RAMÍREZ MUÑOZ JOSÉ XERARDO.-  

 

 

    PINEDO MORALES GABRIELA EVANGELINA.- 

Presente, Diputada.  

 

 

    CERRILLO ORTIZ VIOLETA.- 
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    MUÑOZ GONZÁLEZ ROXANA DEL REFUGIO.- Presente, 

Secretaria. 

 

 

    GONZÁLEZ ROMO ERNESTO.-  

 

 

    GALVÁN JIMÉNEZ MARIBEL.-  

 

 

    PINEDO SANTA CRUZ GERARDO.- 

 

 

    SALAS DÁVILA JEHÚ EDUÍ.-   

 

 

    MAURICIO ESPARZA IMELDA.- Presente, Diputada. 

 

 

    ÁVALOS MÁRQUEZ MA. DEL REFUGIO.-  

 

 

    BARRAGÁN ESPINOSA SUSANA ANDREA.-  

 

 

    GONZÁLEZ HERNÁNDEZ JOSÉ DAVID.- Presente, 

Diputada. 

 

 

    DELGADILLO RUVALCABA ARMANDO.- 

 

 

    CORREA VALDÉZ JOSÉ GUADALUPE.-  

 

 

    BRIONES OLIVA HERMINIO.- 

 

 

    MENDOZA MALDONADO JOSÉ JUAN.- 

 

 

    VALDÉZ ESPINOZA KARLA DEJANIRA.-  

 

 

    GALLARDO SANDOVAL MANUEL BENIGNO.- Presente. 
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    DE ÁVILA IBARGÜENGOYTIA MARÍA DEL MAR.- 

 

 

    BASURTO ÁVILA GABRIELA MONSERRAT.- 

 

 

    ESTRADA HERNÁNDEZ JOSÉ JUAN.- 

 

 

    DEL MURO GARCÍA ANA LUISA.- 

 

 

    FIGUEROA RANGEL JOSÉ LUIS.-  

 

 

    MIRANDA HERRERA GEORGIA FERNANDA.- Presente.      

 

 

    BENÍTEZ SÁNCHEZ PRISCILA.- Presente. 

 

 

    LAVIADA CIREROL ENRIQUE MANUEL.- Presente. 

 

 

    MEDELLÍN MEDELLÍN NIEVES.-.  

 

 

    JUÁREZ GONZÁLEZ ARMANDO.-  

 

 

    RODRÍGUEZ CAMARILLO MARTHA ELENA.- Presente.  

 

 

    SANTACRUZ MÁRQUEZ ZULEMA YUNUÉN.-  

 

 

 

    LA DIP. BASURTO ÁVILA.- Basurto Ávila, si me permite 

registrar mi asistencia, Diputada. 

 

 

 

    LA DIP. PRIMERA SECRETARIA.- Claro que sí, Diputada, 

con mucho gusto. Le informo Diputado Presidente, que nos encontramos en la Sala de 

Pleno: 10 Diputadas y Diputados; por lo cual, no hay Quórum Legal para llevar a cabo 

nuestra Sesión. 
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    EL DIP. PRESIDENTE.- Muchas gracias, Diputada. Le 

solicito nuevamente a la Dirección de Apoyo Parlamentario, nos ayude a vocear a las 

Diputadas y Diputados que se encuentran en el edificio. Daremos el tercer pase de Lista, 

dentro de cinco minutos. 

 

 

 

R  E  C  E  S  O 
 

 

 

    EL DIP. PRESIDENTE.- Diputados, les ruego tomen sus 

lugares. Le solicito Diputada Primera Secretaria, nos auxilie con el primer… perdón, con el 

tercer pase de Lista. 

 

 

 

    LA DIP. PRIMERA SECRETARIA.- Con su permiso, 

Diputado Presidente.  

 

 

 

    EL DIP. PRESIDENTE.- Adelante, Diputada. 

 

 

 

    LA DIP. PRIMERA SECRETARIA.- Pasa Lista de 

Asistencia de las y los Ciudadanos Diputados: 

 

 

 

    RAMÍREZ MUÑOZ JOSÉ XERARDO.-  

 

 

    PINEDO MORALES GABRIELA EVANGELINA.- 

Presente.  

 

 

    CERRILLO ORTIZ VIOLETA.- 

 

 

    MUÑOZ GONZÁLEZ ROXANA DEL REFUGIO.- Presente, 

Secretaria. 
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    GONZÁLEZ ROMO ERNESTO.- Presente, Diputada.  

 

 

    GALVÁN JIMÉNEZ MARIBEL.-  

 

 

    PINEDO SANTA CRUZ GERARDO.- 

 

 

 

    LA DIP. GALVÁN JIMÉNEZ.- Presente, Galván Jiménez. 

 

 

 

    LA DIP. PRIMERA SECRETARIA.- Continúa pasando Lista 

de Asistencia de las y los Ciudadanos Diputados: 

 

 

 

    SALAS DÁVILA JEHÚ EDUÍ.- Presente, Diputada.  

 

 

    MAURICIO ESPARZA IMELDA.- Presente, Diputada. 

 

 

    ÁVALOS MÁRQUEZ MA. DEL REFUGIO.-  

 

 

    BARRAGÁN ESPINOSA SUSANA ANDREA.-  

 

 

    GONZÁLEZ HERNÁNDEZ JOSÉ DAVID.- Presente, 

Diputada. 

 

 

    DELGADILLO RUVALCABA ARMANDO.- Presente, 

Diputada. 

 

 

    CORREA VALDÉZ JOSÉ GUADALUPE.-  

 

 

    BRIONES OLIVA HERMINIO.- Presente, Diputada. 
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    MENDOZA MALDONADO JOSÉ JUAN.- 

 

 

    VALDÉZ ESPINOZA KARLA DEJANIRA.-  

 

 

 

    LA DIP. PRIMERA SECRETARIA.- Esta en una entrevista; 

presente, la Diputada Karla. Continúa pasando Lista de Asistencia de las y los Ciudadanos 

Diputados:  

 

 

    GALLARDO SANDOVAL MANUEL BENIGNO.- Presente, 

Diputada. 

 

 

    DE ÁVILA IBARGÜENGOYTIA MARÍA DEL MAR.- 

Presente. 

 

 

    BASURTO ÁVILA GABRIELA MONSERRAT.- Presente, 

Diputada. 

 

 

    ESTRADA HERNÁNDEZ JOSÉ JUAN.- 

 

 

    DEL MURO GARCÍA ANA LUISA.- 

 

 

    FIGUEROA RANGEL JOSÉ LUIS.-   

 

 

    MIRANDA HERRERA GEORGIA FERNANDA.- Presente.      

 

 

    BENÍTEZ SÁNCHEZ PRISCILA.- Presente. 

 

 

    LAVIADA CIREROL ENRIQUE MANUEL.- Presente. 

 

 

    MEDELLÍN MEDELLÍN NIEVES.-  

 

 

    JUÁREZ GONZÁLEZ ARMANDO.-  
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    RODRÍGUEZ CAMARILLO MARTHA ELENA.- Presente, 

Diputada.  

 

 

    SANTACRUZ MÁRQUEZ ZULEMA YUNUÉN.- Presente. 

 

 

 

    LA DIP. PRIMERA SECRETARIA.- Le informo Diputado 

Presidente, que nos contamos con: 18 Diputadas y Diputados en la Sala de Plenos; por lo 

cual, hay Quórum Legal para llevar a cabo nuestra Sesión Legislativa. 

 

 

 

 

    EL DIP. PRESIDENTE.- Muchas gracias, Diputada. 

Habiendo Quórum Legal, con fundamento en lo establecido en los artículos 67 y 68 de la 

Constitución Política del Estado Libre y Soberano de Zacatecas; 121, 122, 123, 124 y 126 

de la Ley Orgánica del Poder Legislativo; 45 y 48 del Reglamento General. Siendo las 13 

horas con 13 minutos del día viernes 01 de marzo del año 2024, da inicio formal a la Sesión 

Legislativa convocada para esta fecha. Conforme a lo establecido en el artículo 83 del 

Reglamento General del Poder Legislativo, someto a la consideración de esta Honorable 

Asamblea, propuesta de Orden del Día que será observado durante la jornada legislativa de 

esta fecha.  

 

 

 

1. Lista de Asistencia. 

 

 

2. Declaración del Quórum Legal. 

 

 

3. Lectura de una Síntesis del Acta derivada de la Sesión 

anterior de la Comisión Permanente de fecha 28 de febrero 

del 2024. 

 

 

4. Lectura de una Síntesis de la Correspondencia. 

 

 

5. Elección de la Mesa Directiva que coordinará los trabajos 

legislativos y parlamentarios durante el bimestre de marzo-

abril, así como el de mayo-junio, dentro del Segundo Período 

Ordinario de Sesiones la H. Sexagésima Cuarta Legislatura 
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del Estado, correspondiente a su Tercer Año de Ejercicio 

Constitucional. 

 

 

6. Asuntos Generales. 

 

7. Clausura de la Sesión. 

 

 

 

    EL DIP. PRESIDENTE- A consideración de las Diputadas y 

Diputados, la propuesta de Orden de Día que ha sido leído; les solicito, que en forma 

económica tengan a bien expresar el sentido de su voto levantando la mano; y pido a la 

Diputada Primera Secretaria, informar del resultado. Diputadas y Diputados que estén a 

favor… En contra… Abstenciones. 

 

 

 

    LA DIP. PRIMERA SECRETARIA.- Le informo, Diputado 

Presidente, que por unanimidad de las Diputadas y Diputados presentes se aprueba el Orden 

del Día. 

 

 

 

    EL DIP. PRESIDENTE.- Muchas gracias, Diputada. 

Conforme al resultado de la votación se declara aprobado por unanimidad. A continuación 

solicito a la Diputada Segunda Secretaria, de lectura a una Síntesis del Acta derivada de la 

Sesión de esta Comisión Permanente de fecha 28 de febrero anterior.  

 

 

 

    LA DIP. SEGUNDA SECRETARIA.- Con su permiso, 

Diputado Presidente. 

 

 

 

    EL DIP. PRESIDENTE.- Adelante, Diputada. 

 

 

 

    LA DIP. SEGUNDA SECRETARIA.- Da lectura de una 

Síntesis del Acta de la Sesión de la Comisión Permanente de la Honorable Sexagésima 

Cuarta Legislatura del Estado, celebrada el día 28 de febrero del año 2024, dentro del 

Primer Periodo de Receso, correspondiente al Tercer Año de su Ejercicio 

Constitucional; con la Presidencia del Ciudadano Diputado José David Hernández 

González; auxiliado por las Legisladoras, Gabriela Monserrat Basurto Ávila y José 
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Xerardo Ramírez Muñoz, como Secretarios, respectivamente. (Publicadas en la Gaceta 

Parlamentaria número 0, de fecha 07 de marzo de 2024). Es cuanto, Diputado Presidente. 

 

 

 

    EL DIP. PRESIDENTE.- Gracias, Diputada. A consideración 

de la Asamblea, el contenido de las Actas que han sido leídas mediante votación 

económica, le solicito manifiesten levantando su mano si están o no de acuerdo con su 

contenido; o en su caso, señalar la parte o partes que estiman conveniente enmendar, y pido 

a la Diputada Primera Secretaria, registrar el sentido de la votación e informar del 

resultado. Diputadas y Diputados que estén a favor… En contra. 

 

 

 

    LA DIP. PRIMERA SECRETARIA.- Le informo, Diputado 

Presidente, que por unanimidad Diputadas y Diputados presenten, se aprueba el contenido 

del Acta leída. 

 

 

 

    EL DIP. PRESIDENTE.- Gracias, Diputada. Conforme al 

resultado de la votación, se declara aprobada en sus términos el Acta derivada de la Sesión 

de esta Comisión Permanente de fecha 28 de febrero anterior. Continuando con el Orden 

del Día, solicito a la Diputada Primera Secretaria, dé lectura a una Síntesis de la 

Correspondencia recibida. 

 

 

 

    LA DIP. PRIMERA SECRETARIA.- Con su permiso, 

Diputado Presidente. 

 

 

 

    EL DIP. PRESIDENTE.- Adelante, Diputada. 

 

 

 

    LA DIP. PRIMERA SECRETARIA.- Da lectura de una 

Síntesis de la Correspondencia recibida:  

 

 

 

    OFICIO: Procedencia: Auditoría Superior de la Federación. 

Asunto: Informan a esta Legislatura, del Estado de Trámite de las acciones derivadas de la 

fiscalización de las Cuentas Públicas del 2017 a la segunda entrega de la correspondiente al 

2022. 
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    OFICIO: Procedencia: Tribunal de Justicia Administrativa 

del Estado de Zacatecas.  Asunto: En cumplimiento de las disposiciones legales aplicables, 

remiten el Informe de Austeridad correspondiente al ejercicio fiscal 2023.  

 

 

 

    OFICIO: Procedencia: Maestra Ma. Del Refugio Ávalos 

Márquez. Asunto: Presenta escrito, mediante el cual solicita licencia por tiempo 

indeterminado para separarse de su cargo de Diputada, debiendo surtir efectos a partir del 

día primero de marzo de 2024. 

 

 

 

    OFICIO: Procedencia: Ciudadano Gerardo Pinedo Santa 

Cruz. Asunto: Presenta escrito, mediante el cual solicita licencia para separarse de su cargo 

de Diputado, por un término de diez días contados a partir del día siguiente de su 

presentación. 

 

 

 

    OFICIO: Procedencia: Instituto Zacatecano de Transparencia, 

Acceso a la Información y Protección de Datos Personales. Asunto: Presentan escrito, 

mediante el cual solicitan la autorización de esta Legislatura para desincorporar y dar de 

baja dos vehículos de su propiedad, cuyo mantenimiento ya resulta incosteable (anexan 

dictamen técnico). 

 

 

 

    OFICIO: Procedencia: Auditoría Superior del Estado. 

Asunto: Notifican los Informes Generales Ejecutivos, derivados de la revisión de las 

Cuentas Públicas del ejercicio fiscal 2022, de los Municipios de Susticacán, Melchor 

Ocampo, Huanusco, Moyahua de Estrada, Trinidad García de la Cadena, El Salvador y 

Calera; así como el Informe relativo al Sistema de Agua Potable y Alcantarillado de Calera, 

Zac. 

 

 

 

    OFICIO: Procedencia: Órgano Interno de Control del Poder 

Legislativo del Estado. Asunto: De conformidad con las disposiciones legales aplicables, 

remiten el Informe Anual de Resultados 2023. 

 

 

 

    OFICIO: Procedencia: Ayuntamiento del Municipio de 

Loreto, Zac. Asunto: Presentan copia de la denuncia interpuesta ante la Auditoría Superior 
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del Estado, por el presunto desvío recursos, abuso de funciones, desacato, y las que 

resulten, derivados de la falta de pagos de obligaciones al suministro de energía eléctrica 

municipal (Alumbrado Público). 

 

 

 

    OFICIO: Procedencia: Ciudadana Ma. Adriana Márquez 

Sánchez, Síndica Municipal del Ayuntamiento de Jerez, Zac. Asunto: Remiten copia de la 

denuncia presentada ante la Auditoría Superior del Estado, en contra del Ciudadano José 

Humberto Salazar Contreras y otros trabajadores del Ayuntamiento, por presuntas faltas 

graves de cohecho, peculado, abuso de funciones y encubrimiento; lo anterior, en relación 

con el evento denominado “el adiós de una leyenda”, en la Plaza de Toros La Jerezana. 

 

 

 

    OFICIO: Procedencia: Sindicatura Municipal de Guadalupe, 

Zac. Asunto: Derivado que no fue posible la construcción del Centro de Resguardo 

Temporal de Cadáveres No Identificados en el inmueble donado para tal fin, solicitan de 

esta Legislatura les sea devuelto el Expediente de desincorporación del bien inmueble. 

 

 

 

    OFICIO: Procedencia: Sindicatura Municipal de Guadalupe, 

Zac.  Asunto: En virtud de que el área de Servicios Públicos solicita poner en 

funcionamiento un Camión recolector de residuos sólidos que habían propuesto 

desincorporar para s venta, solicitan que esta Legislatura les devuelva el Expediente de 

dicho bien inmueble. 

 

 

 

    OFICIO: Procedencia: Comisión de Derechos Humanos del 

Estado de Zacatecas. Asunto: Notifican de la queja presentada por el Ciudadano Felipe de 

Jesús Miramontes Romero, por presuntas violaciones a sus derechos humanos, atribuidos a 

la Presidenta y Secretaria de Gobierno del Municipio de Santa María de la Paz, Zac.  

 

 

 

    OFICIO: Procedencia: Presidencia Municipal de Río Grande, 

Zac. Asunto: Envían copias certificadas de las Actas de las Sesiones de Cabildo celebradas 

los días 12, 22, 27 y 31 de diciembre del 2023, y una del 12 de enero de 2024. 

 

 

 

    OFICIO: Procedencia: Presidencia Municipal de Monte 

Escobedo, Zac. Asunto: Remiten copias certificadas de las Actas de las Sesiones de Cabildo 

celebradas los días 11, 23, y 30 de enero de 2024. 
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    OFICIO: Procedencia: Presidencia Municipal de Loreto, Zac. 

Asunto: Remiten resumen y copia certificada del Acta de la Sesión de Cabildo celebrada el 

día 16 de enero de 2024. (Este punto de correspondencia, no viene en el Orden del Día de la 

Gaceta en la página). 

 

 

 

Es cuanto, Diputado Presidente. 

 

 

 

    EL DIP. PRESIDENTE.- Muchas gracias, Diputada. 

Compañeros les solicito, puedan tomar sus lugares y hacernos el favor de guardar silencio 

para poder desarrollar la Sesión. A la Correspondencia leída, se le dará el trámite que por su 

origen y naturaleza jurídica le corresponda por conducto de esta Presidencia, de las 

Diputadas Secretarias, o a través de la Dirección de Apoyo Parlamentario. Le solicito, 

Diputada Primera Secretaria, me pueda justificar la inasistencia del Diputado Armando 

Juárez González; del Diputado José Luis Figueroa Rangel; y del Diputado Nieves Medellín 

Medellín. Continuando con el Orden del Día, procedemos a constituirnos en Colegio 

Electoral para designar conforme lo establecido en el artículo 23 del Reglamento General 

del Poder Legislativo, a las Diputadas y Diputados que integraran la Mesa Directiva… 

 

 

 

    LA DIP. BARRAGÁN ESPINOSA.- Diputado Presidente, 

solicitarle registre mi asistencia Barragán Espinosa. 

 

 

 

    EL DIP. PRESIDENTE.- Se registra su asistencia registra su 

asistencia, Diputada.      

 

 

 

    EL DIP. RAMÍREZ MUÑOZ.- De igual forma, Ramírez 

Muñoz José Xerardo, Diputado Presidente. 

 

 

 

    EL DIP. PRESIDENTE.- Se registra su asistencia registra su 

asistencia, Diputado. A quienes integraran la Mesa Directiva que coordinará los trabajos 

legislativos  y parlamentarios del Segundo Periodo Ordinario de Sesiones del Tercer Año 

de Ejercicio Constitucional. Para tal efecto y en una misma cédula de votación, se elegirá la 

Mesa Directiva que corresponde a los meses de marzo-abril; como la correspondiente a los 

meses de mayo-junio del 2024. Me permito recordar a esta Asamblea lo dispuesto por el 
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artículo 76 de la Ley Orgánica del Poder Legislativo, que literalmente indica que ninguna 

Diputada o Diputado puede salir de la Sesión o solicitar el registro de asistencia mientras se 

efectúa la votación. Si alguna Diputada o Diputado desea registrar su asistencia, es el 

momento. Le instruyo a la Dirección de Apoyo Parlamentario, distribuir las cédulas 

correspondientes a las Diputadas y Diputados presentes.  

 

 

 

    LA DIP. PRIMERA SECRETARIA.- Diputado Presidente, 

hay algunos Diputados y Diputadas presentes, que no han registrado su asistencia; le pido 

por favor, vuelva hacer el llamado. 

 

 

 

    EL DIP. PRESIDENTE.- Pido a la Diputada Primera 

Secretaria, nombre a las Diputadas y Diputados conforme al orden de Lista de Asistencia, a 

fin de que pasen a esta Mesa Directiva a depositar su cédula de votación en la urna que se 

encuentra dispuesta para este efecto.  

 

 

 

    LA DIP. PRIMERA SECRETARIA. Con su permiso, 

Diputado Presidente.  

 

 

 

    EL DIP. PRESIDENTE.- Adelante, Diputada.        

 

 

 

    LA DIP. PRIMERA SECRETARIA.- Nombra a todos  cada 

uno de las y los Diputados por Lista de Asistencia, para que pasen a depositar su voto en la 

urna al centro del estrado de la  Mesa Directiva. Le informo, Diputado Presidente, que son 

todas las cédulas de las y los Diputados presentes. 

 

 

 

    EL DIP. PRESIDENTE.-  Muchas gracias, Diputada. Le 

ruego a usted, Diputada Primera Secretaria y a la Diputada Segunda Secretaria, agrupen las 

cédulas conforme al sentido de la votación y nos apoyen informando del resultado.  

 

 

 

    LAS DIPUTADAS SECRETARIAS.- Agrupan las cédulas.  

 

 

 



17 

 

    LA DIP. PRIMERA SECRETARIA.- Le informo, Diputado 

Presidente, que contamos con: 19 votos con cédula para Presidenta Martha Rodríguez 

Camarillo, Vicepresidente Fernanda Miranda, Primer Secretario Zulema Yunuén Santacruz 

y Segundo Secretario Roxana Muñoz; esta es la Mesa de          marzo-abril. Para mayo-

junio, Presidenta Maribel Galván, Vicepresidenta Karla Valdéz, Primer Secretario 

Armando Juárez, y Segunda Secretaria Zulema Yunuén Santacruz. Y dos cédulas en 

blanco. 

 

 

 

    EL DIP. PRESIDENTE.- Por decisión soberana de esta 

Representación Popular, la Mesa Directiva que coordinará los trabajos legislativos y 

parlamentarios del Segundo Periodo Ordinario de Sesiones del Tercer Año de Ejercicio 

Constitucional, será en los siguientes términos: período marzo-abril, Martha Rodríguez 

Camarillo, Vicepresidente Fernanda Miranda, Primera Secretaria Zulema Yunuén 

Santacruz y Segunda Secretaria Roxana Muñoz. Período mayo-junio, Presidenta la 

Diputada Maribel Galván, Vicepresidenta la Diputada Karla Valdéz, Primer Secretario 

Diputado Armando Juárez, y Segunda Secretaria Diputada Zulema Yunuén Santacruz. La 

Mesa Directiva electa, asumirá sus atribuciones constitucionales legales y reglamentarias, 

al concluir la presente Sesión. Continuando con el Orden del Día, pasamos al punto de 

Asuntos Generales; tiene la palabra, la Asamblea.  

 

 

 

    EL DIP. GONZÁLEZ ROMO.- González Romo Ernesto; 

oportunismo. 

 

 

 

    EL DIP. PRESIDENTE.- ¿Alguien más?, muy bien. Se cierra 

el registro. Tiene el uso de la voz el Diputado Ernesto González, con el tema 

“oportunismo” durante cinco minutos. 

 

 

 

    EL DIP. GONZÁLEZ ROMO.- Muchas gracias, Presidente.  

 

 

 

    EL DIP. PRESIDENTE.- Adelante, Diputado.  

 

 

 

    EL DIP. GONZÁLEZ ROMO.- Diputas, Diputados, el día de 

ayer inicio el Proceso Electoral Federal, inicio en el caso de la oposición con un evento en 

Fresnillo, un evento de la candidata presidencial del PRI hoy, justo en la madrugada de hoy. 

Fue muy revelador observar cómo será la campaña de la oposición, estamos hablando de 
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una campaña carroñera, una campaña donde la candidata del PRI buscará a toda costa 

lucrar con el dolor de las familias, con el dolor de nuestro pueblo. Pero también es muy 

revelador en el sentido de la falta de proyecto, no hay claridad sobre lo que se propone 

como alternativa frente a la transformación del país. ¿Qué dijo la candidata del PRI, en su 

inicio de campaña en Fresnillo?, que va a retirar al ejército que lo va a regresar a los 

cuarteles, y luego después, menos de un minuto después dijo: que lo va a quitar de las 

tareas de construcción del país para ponerlo a luchar contra el crimen organizado; o lo va a 

regresar a los cuarteles, o lo va a mandar a lucha ojalá que se pueda poner de acuerdo la 

candidata del PRI, con la candidata del PAN, ¿cuál va a ser la postura real en materia de 

seguridad?, es importante porque efectivamente el tema de la seguridad es un tema 

importante para el país y no se puede tomar con mero oportunismo, no puede ser una 

postura carroñera y vil la que marque la campaña. Es un tema delicado debemos abordarlo 

con total seriedad. Tampoco hubo una postura clara en relación al pasado, ¿qué va hacer 

con la herencia de García Luna?, porque no hubo una disculpa pública para las ciudadanas 

y ciudadanos de Fresnillo, que fueron amedrentados por la corrupta Policía Federal de 

García Luna, por los cateos ilegales que se realizaron en cientos de domicilios, por las 

ejecuciones extrajudiciales que llevaron a cabo esas corporaciones corruptas en tiempos de 

Felipe Calderón, ¿por qué no hay una postura clara?, solo oportunismo, solo carroña. ¿Eso 

va a marcar la agenda, y el proyecto dónde queda?, ¿Cómo pretenden ser una alternativa 

para nuestro país si ni siquiera saben con claridad exponer cuáles son sus propuestas? 

Diputadas, Diputados, oportunismo político y un proyecto de carroña. Sería cuanto, 

Presidente. 

 

 

 

    LA DIP. BASURTO ÁVILA.- Para hechos, Diputado 

Presidente.  

 

 

 

    EL DIP. PRESIDENTE.- ¿Alguien más para hechos? 

 

 

 

    LA DIP. GALVÁN JIMÉNEZ.- Galván Jiménez, para 

hechos. 

 

 

 

    EL DIP. PRESIDENTE.- Muy bien, se cierra el registro. 

Tiene… 

 

 

 

    EL DIP. RAMÍREZ MUÑOZ.- Ramírez, bueno si me 

permite. 
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    EL DIP. PRESIDENTE.- Adelante, Diputado. ¿Alguien más? 

 

 

 

    EL DIP. RAMÍREZ MUÑOZ.- Ramírez Muñoz. 

 

 

 

    EL DIP. PRESIDENTE.- Muy bien, se cierra el registro. 

Tiene el uso de la voz Diputada Gaby Basurto, hasta por tres minutos. 

 

 

 

    LA DIP. BASURTO ÁVILA.- Con su permiso, Presidente. 

 

 

 

    EL DIP. PRESIDENTE.- Adelante. 

 

 

 

    LA DIP. BASURTO ÁVILA.- Como siempre le Diputado en 

tribuna desgraciadamente me da las armas, para platicar y debatirle. Qué bueno que vio el 

discurso, pero yo creo que también estaba dormidillo y no lo alcanzo a ver completo… 

 

 

 

    EL DIP. GONZÁLEZ ROMO.- Aburría. 

 

 

 

    LA DIP. BASURTO ÁVILA.- …no, para nada; y 

oportunismo no es. Yo creo que fue un gran mensaje el que se iniciara esta carrera por la 

Presidencia de la República en Fresnillo. Fresnillo le duele a México, si a usted no le duele 

Fresnillo… pues usted es de ahí, Diputado. No es oportunismo, es reconocer el problema 

que hoy tenemos, no lo dice Xóchitl, no lo dice la candidata, no lo decimos nosotros, lo 

dicen los números, Diputado. El INEGI dice que el 96 por ciento de los ciudadanos de 

Fresnillo se sienten inseguros, están mal por desaparecidos que usted tanto aquí en tribuna 

defiende Diputado, y que han crecido en esta administración, porque usted tampoco como 

nunca ve números. Acuérdese los asesinatos y los homicidios que llevan… 

 

 

 

    LA DIP. MAURICIO ESPARZA.- Diputado Presidente, 

puede verificar el Quórum por favor.  
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    EL DIP. PRESIDENTE.- Adelante, Diputada, continúe. 

 

 

 

    LA DIP. BASURTO ÁVILA.- … ciento ochenta mil, en este 

sexenio. No son números son familias, y también lo decían ayer esos números son mamás 

que se quedaron sin hijos, son papás, son niños que se quedaron sin sus padres y usted 

habla de oportunismo. Ah porque cuando lo hacía antes, no era, acuérdese usted como 

hacía las declaraciones en facebook la otra administración, entonces ¿cuándo usted lo hacía 

no era oportunismo?, era libertad de expresión y era decir la verdad y ¿hoy le duele que se 

diga la verdad en su Fresnillo? Hoy le duele que precisamente ayer, precisamente la 

candidata dio cinco propuestas, usted solo dice las que le convienen Diputado, yo estaba 

ahí, yo estaba ahí, y las escuche todas cada una de ellas y una de ellas que usted está en 

contra que los policías tengan un salario garantizado, todos los policías del país tengan un 

salario garantizado, seguridad social, un seguro para sus hijos, becas para los hijos ¿está 

mal, Diputado?, usted aquí lo propuso ¿está mal lo que propone nuestra candidata, pues?, 

usted aquí vino, y aquí también sus propuestas de seguridad era una Guardia Civil Estatal, 

ah entonces ahora me dice que no es cierto, que no bueno. No se contradiga Diputado, 

porque todo me acuerdo lo que usted dice, lo que usted presenta y usted ahorita se está 

contradiciendo, porque lo que hoy y ayer la candidata dio como sugerencia usted también la 

ha dado aquí. Me gusta que se sume, que bueno que todos nos sumemos por el país, no es 

oportunismo, es reconocer que estamos mal Diputado, Fresnillo está mal, Zacatecas está 

mal y el país está mal todo el país está mal. Claro que iniciar la campaña en un Estado 

donde estamos abandonados, donde pensarían que el año de la paz ponerlo en un impreso 

con eso va a ver paz, Diputado, no me diga, por favor usted defiende a las personas 

desaparecidas ¿sabe que sucede en Zacatecas con la gente que desaparece?, una o dos 

semanas les hacen caso las demás ya no ¿sabe a lo que se comprometió ayer la candidata 

que hoy usted está diciendo?... 

 

 

 

    EL DIP. PRESIDENTE.- Concluya, Diputada. 

 

 

 

    LA DIP. BASURTO ÁVILA.- A qué se comprometió, si 

usted lo vio completo. Yo sí le pido seamos serios, Diputado, si venimos a traer este tipo de 

debates aquí, tenga memoria, regrese en sus redes sociales, vea lo que usted comentaba, vea 

lo que comentaba su hoy Presidente. ¿Ayer era libertad de expresión y de decir las cosas, y 

hoy es oportunismo Diputado?, ¿por qué?, porque ahora usted gobierna, su partido gobierna 

por eso ahora todo está bien. No vengamos a ser hipócritas, Diputado, seamos serios por 

favor. Es cuanto, Diputado Presidente. 
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    EL DIP. PRESIDENTE.- Gracias, Diputada. Tiene el uso de 

la voz Diputada Maribel, hasta por tres minutos para rectificación de hechos.  

 

 

 

    LA DIP. GALVÁN JIMÉNEZ.- Gracias Ciudadano 

Presidente. Con el permiso del Diputado en tribuna. Efectivamente los hechos que 

acontecieron y que siguen suscitándose en Fresnillo, no solo le duelen a los que ahí vivimos 

y que amamos tanto esa tierra, le duelen a todo el país, es ahí donde estriba la ofensa que en 

lo particular me han expresado muchísimos sectores en Fresnillo, porque el hecho de que se 

quiera lucrar, con una situación tan dolorosa como es la inseguridad, es lo que ofende y lo 

que lastima. El hecho de que se llegue a tratar de protagonizar y tomar el dolor como una 

bandera política, es ofensivo y sigue lastimando a las familias, no resuelve, al contrario, 

genera mayor desconcierto y mientras por un lado se están tratando de sembrar esfuerzos 

para pacificar el Estado; con la presencia de algunos actores políticos, y lo digo así entre 

comillado “algunos” lo único que se genera es más incertidumbre. Y lo único que se genera 

es mayor desencanto por parte de quienes vivimos en esa hermosa tierra, lo he dicho en 

tribuna, en lo público y en lo privado, Fresnillo es mucho más que una nota roja, Fresnillo 

es su gente, es su tierra, son sus campos, es el primer productor de plata a nivel nacional. 

¿por qué llegar a Fresnillo a tratar de lucrar con una situación que tanto duele?, pero que no 

es atributivo de Fresnillo que cuando llegan a Fresnillo con esas conductas lo único que 

provocan es que nosotras y nosotros saquemos el pecho por nuestra tierra. De verdad 

Diputado, celebro que haya subido el tema a tribuna, derivado precisamente porque, así 

como nos duele a quienes vivimos en Fresnillo y que estamos dispuestos a defenderlo en la 

trinchera que sea, le tiene que dolor a todo el país. Y no es posible que se sienten las bases 

de una campaña política, en el dolor de los que vivimos en esa hermosa tierra. Gracias, 

Diputado Presidente, es cuanto.  

 

 

 

    EL DIP. PRESIDENTE.- Muchas gracias, Diputada. Tiene el 

uso de la voz Diputado Xerardo, para rectificación de hechos hasta por tres minutos.  

 

 

 

    EL DIP. RAMÍREZ MUÑOZ.- Con el permiso de la 

Presidencia, y con el permiso del orador en tribuna.  

 

 

 

    EL DIP. PRESIDENTE.- Adelante, Diputado. 

 

 

 

    EL DIP. RAMÍREZ MUÑOZ.- Yo creo que es muy 

importante que en este proceso federal y próximo local que está por iniciar, seamos muy 
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claros y seamos también serios en cuanto a lo que estamos viviendo. Puede ser que usted lo 

vea como oportunismo, quizá, pero creo yo que el que estemos a nivel nacional con este 

tema de percepción y que no solamente es percepción, sino que es una realidad. Quienes 

harán o haremos campaña ese año, debemos de ser muy sensatos con la población, si 

realmente quienes pertenecemos, aunque en lo local no vayamos juntos al movimiento de la 

cuarta transformación; porque hay dos visiones completamente distintas. Hay quizás la 

visión de no sé si de usted, lo dudo, porque lo conozco y he platicado con usted de manera 

sensata; pero hoy hay dos partidos, que quieren tapar el sol con un dedo y que dicen que 

Fresnillo está bien, y que Zacatecas está bien y que Guadalupe está bien y que la 

inseguridad es un tema de percepción. Y habemos otros tres partidos en lo local, que 

decimos que queremos que la cuarta transformación en México continúe, pero que no 

queremos los tipos de Gobierno que hoy están mal gobernando Zacatecas. Porque la 

inseguridad es una realidad, no es un asunto de oportunismo, los desaparecidos son una 

realidad no son un asunto de oportunismo, Diputado; la gente se siente insegura, la gente no 

confía en la policía, la gente no confía en las autoridades. Yo creo que hoy, también es 

momento de marcar una pauta y decirle a la gente de qué lado estamos, si de su lado o 

vamos a seguir siendo zalameros de un Gobierno que ha sido corrupto, y que no ha 

cumplido en materia de seguridad y usted lo sabe. El Gobierno actual de David Monreal, no 

ha cumplido en materia de seguridad y hoy por eso Fresnillo, la tierra que lo vio nacer a 

usted y a miles, hoy están sumidos en el miedo en el terror. Independientemente de lo que 

haya pasado, independientemente de quien haya visitado ayer su tierra la gente de Fresnillo 

tiene miedo, porque está viviendo una crisis la peor crisis de inseguridad que se ha vivido 

en la historia del Municipio que usted dice tanto querer. Y si quiere como dice querer, tiene 

que ver la realidad; usted mismo lo ha dicho, y usted aquí mismo lo ha defendido. Es más, 

lo defendió en un tema tan sencillo, pero tan profundo como es las fichas de desaparecidos 

en la fachada de este Poder, no me diga que no hay freníllenses ahí… 

 

 

 

    EL DIP. GONZÁLEZ ROMO.- Claro. 

 

 

 

    EL DIP. RAMÍREZ MUÑOZ.- … no me diga que no hay 

gente que ha padecido el tema de la inseguridad. Que no es un tema de ahora, sí, pero esa es 

una coletilla que ya no queda, ya pasaron dos años y medio y quien quiere puede, puede 

resolver porque además ha tenido todo el apoyo de la Federación. Y hoy vemos un 

Gobierno patas pa arriba, y un Gobierno que no le ha dado resultados a los zacatecanos, por 

eso yo sí me siento contento, satisfecho de que a nivel local el Partido del Trabajo, se 

deslinde de ese mal Gobierno y al contrario le pido una disculpa pública nuevamente al 

pueblo de Zacatecas, por haber llevado al que hasta la fecha es hoy el peor Gobernador que 

tiene Zacatecas, y que él es el responsable de la inseguridad que estamos viviendo nos guste 

o no nos guste. Hoy es quien gobierna y el responsable de darle seguridad al pueblo de 

Zacatecas es él, y no lo ha hecho… 
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    EL DIP. PRESIDENTE.- Concluya, Diputado. 

 

 

 

    EL DIP. RAMÍREZ MUÑOZ.- … entonces también es muy 

prudente que la gente habrá los ojos y sepa lo que está pasando. No podemos tapar el sol 

con un dedo Diputad, independientemente del acto político, yo lo hablo por lo que usted 

está mencionando. El oportunismo usted lo puede ver desde diferentes perspectivas, ese es 

un tema quizá hasta mediático, quizá hasta político; pero la realidad, que hoy estamos 

viviendo usted la conoce, usted la sabe muy bien. Y si no la conoce pues salga a ver lo que 

usted defendió, en la fachada de este Poder Legislativo, todos los desaparecidos y toda la 

gente que está padeciendo esta crisis de inseguridad. Es cuanto, Diputado Presidente. 

 

 

 

    EL DIP. PRESIDENTE.- Gracias, Diputado. Tiene el uso de 

la voz para concluir el Diputado Ernesto, hasta por tres minutos. 

 

 

 

    EL DIP. GONZÁLEZ ROMO.- Muchas gracias, Presidente. 

Nadie está negando que en Zacatecas y en Fresnillo tengamos un problema de inseguridad, 

eso nadie lo ha dicho, está claro que lo tenemos y está claro que es un problema grave, 

delicado, que tiene muchísimos años, tenemos 15 años viviendo una violencia inaudita en 

Zacatecas. Pero tenemos que tomar en consideración dos cosas; primero, el pueblo de 

Fresnillo es mucho pueblo para estar en la boca corrupta de la candidata del PRI, primero 

se debió de haber puesto agua oxigenada en los labios para poder mencionar el nombre de 

Fresnillo un pueblo trabajador, honesto, un pueblo de lucha; y segundo, si iba a ir a 

Fresnillo a hablar de un tema tan complejo tan delicado, uno esperaría que llevara 

propuestas concretas para Fresnillo, propuestas concretas para el pueblo de Zacatecas, 

compromisos concretos fue a improvisar. Dice la Diputada Basurto, que me copio las 

propuestas que he presentado en este Congreso, ni siquiera eso supo hacer Xóchitl, ni 

siquiera eso porque si no lleva al telepronter no sabe hablar, no sabe proponer, no es capaz 

de argumentar y de proponer un proyecto de nación, no se sabe que pretende con la 

Presidencia de la República, por eso esta tan abajo en las encuestas, por eso no estuvieron 

los fresníllenses en el evento, por eso no hubo víctimas, por eso no hubo gente en su 

evento, por eso tuvieron que rellenar con las juventudes del PRI, por eso tuvieron que llevar 

mineros, por eso tuvieron que acarrear gente para hacer su evento, porque no llevaron una 

propuesta clara. Es cierto que tenemos un problema grave de inseguridad, pero no lo 

podemos enfrentar con politiquería barata se ocupa proyecto, se ocupa razonar, se ocupa 

tener datos. Xóchitl no tiene nada de eso no tiene proyecto, es un producto chatarra de la 

mercadotecnia barata de la televisión. Compañeras, compañeros, los problemas graves no 

se pueden enfrentar de esa manera, se necesita seriedad para enfrentar un problema tan 

grave como el de la violencia, que por cierto, ustedes heredaron ese problema. El PAN y el 

PRI, son los padres de la violencia, ustedes lo cosecharon; el PRI, lo engendro el problema 

de la violencia; el PAN lo engendro, y el PRI lo hizo crecer. Ese hijo, ese problema tan 

grave que tiene el país, es responsabilidad de ustedes. Sería cuanto, Presidente. 
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    LA DIP. BASURTO ÁVILA.- Por alusiones personales, 

Diputado Presidente.  

 

 

 

    EL DIP. PRESIDENTE.- Tres minutos, Diputada Gabriela. 

Que no se haga dialogo, por favor. 

 

 

 

    LA DIP. BASURTO ÁVILA.- Con su permiso, Diputado 

Presidente. 

 

 

 

    EL DIP. PRESIDENTE.- Adelante. 

 

 

 

    LA DIP. BASURTO ÁVILA.- Se les olvida, Diputado, que 

han estado gobernando el país seis años, no es el primer sexenio, no es su primer campaña. 

Hoy el país está como está, gracias a su Presidente y hoy Zacatecas está como está gracias a 

su Gobernador que usted apoyo. ¿por qué no se viene a vivir a Fresnillo, Diputado?... 

 

 

 

    EL DIP. GONZÁLEZ ROMO.- Ahí vivo y ahí invierto, 

Diputada. 

 

 

 

    LA DIP. BASURTO ÁVILA.- Usted no vive en Fresnillo, 

Diputado. 

 

 

 

    EL DIP. GONZÁLEZ ROMO.- Claro que sí. 

 

 

 

    LA DIP. BASURTO ÁVILA.- Yo lo reto, vénganse, para 

hablar hay que vivirlo, hay que estar ahí… por eso le digo hipócrita, porque viene y 

defiende a los desaparecidos aquí pero hoy viene a dar un discurso completamente distinto. 

Hoy en el país los asesinatos y los desaparecidos son culpa de MORENA, de MORENA, y 
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usted voltea a ver los dos sexenios anteriores, Diputado, hágase responsable. A mí, yo le 

agradezco al Diputado Xerardo, que de perdis asuma la responsabilidad de haber apoyado a 

este Gobernador para llegar a Gobernador; asuma su culpa, Diputado, asuma lo que le toca. 

Si usted asume lo que le toca, verá como esta bonito Fresnillo para vivir, viera cuantos 

negocios hay abiertos, viera que no hay víctimas de desaparición, viera que no hay 

homicidios; pues porque no vie ahí, Diputado. Es cuanto, Diputado Presidente.     

 

 

 

    EL DIP. PRESIDENTE.- Gracias, Diputada. Para concluir, 

Diputado, hasta tres minutos por favor. 

 

 

 

    EL DIP. GONZÁLEZ ROMO.- Muchas gracias, Diputado 

Presidente. 

 

 

 

    EL DIP. PRESIDENTE.- Adelante.  

 

 

 

    EL DIP. GONZÁLEZ ROMO.- Pues insisto, en que nadie 

está negando en que tengamos un problema de inseguridad delicado, fuerte, pero vuelvo a 

insistir, no se combate con politiquería barata se requiere proyecto. Y si vamos hablar de 

responsabilidad, también es importante decir que el Plan Integral de seguridad que presente 

ante esta Legislatura, está detenido por el PRI, por el PAN y por el PRD. Si no ha avanzado 

ninguna Iniciativa en materia de seguridad, es por el PRI, el PAN y el PRD. Hay un 

Dictamen, por cierto, ya terminando de la Comisión de Justicia para sancionar el cobro de 

piso, el uso de poncha llantas, y ¿quién creen que lo tiene detenido?, el PRI, el PAN y el 

PRD. Por eso hablo de oportunismo político, porque no se quiere avanzar en lo importante, 

en lo técnico, en lo que de verdad puede cambiar la vida de los ciudadanos; ah, pero para 

armar un show, ahí sí. Para utilizar el dolor de Zacatecas, el dolor de Fresnillo ahí sí, son 

pura politiquería, politiquería. Ahora resulta que, durante el sexenio de Calderón, no hubo 

violencia; ahora resulta, que Peña Nieto resolvió el tema de la violencia. Nomás faltaba, 

entonces ¿por qué perdieron el Gobierno?, si gobernaban tan bien ¿por qué la gente los 

aborreció en las urnas?, ¿dónde están sus resultados?, ¿dónde están sus credenciales?, 

¿dónde están sus cartas?, ¿dónde están sus proyectos?. Sería cuanto, Presidente.  

 

 

 

    EL DIP. PRESIDENTE.- Muchas gracias, Diputado. 

Concluida la lista de oradores queda formalmente y debidamente cada una de sus 

participaciones en el Diario de los Debates de esta Representación Popular, para su consulta 

pública observado los principios de transparencia y rendición de cuentas y máxima 

publicidad. Concluido el Orden del Día, y no habiendo más asuntos que tratar se concluye 
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esta Sesión; y se convoca a las Diputadas y Diputados integrantes de la Honorable 

Sexagésima Cuarta Legislatura, dentro de cinco minutos a la Sesión Solemne de apertura 

del Segundo Período Ordinario de Sesiones en el Tercer Año de Ejercicio Constitucional de 

esta Honorable Sexagésima Cuarta Legislatura del Estado, rogando su puntual asistencia. 

No sin antes agradecer a todas y a todos ustedes, por la oportunidad de haber dirigido estos 

meses los trabajos del Poder Legislativo, estoy convencido que solo con la suma de 

esfuerzos, la empatía, la concertación, y la voluntad política es posible construir acuerdos y 

avanzar en lo consecutivo de los objetivos de nuestra Agenda Legislativa. Muchas gracias 

Diputada Fernanda, muchas gracias Diputada Roxana, por este tiempo junto a un servidor. 

Mucho se ha avanzado y con seguridad avanzaremos en el tramo de responsabilidades 

institucionales que os corresponde. Muchas gracias a todas y a todos. 
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